



# 学 校 便 り

令和5年12月4日

11月に入ってから夏日になる日があり、秋はいつくるのだろうと思っていましたが、秋を飛び越え冬の寒さとなりました。また同じように、コロナの流行が落ち着いたかと思うとすぐに、インフルエンザが猛威を振るい、学級閉鎖となるクラスが出るような状況となっています。外出の際は、なるべく人混みを避けて、帰宅後は手洗いを徹底するなど、基本的な感染症対策を心掛けてください。

学校行事として、修学旅行をはじめ各学年の校外学習もすべて実施ができ、班単位・学級単位・学年単位など、協力して活動する楽しさ、難しさを経験できたと思います。12月に入り、学期末に向けての仕上げの段階となります。2学期も充実した学期だったと振り返られるような終わりをしてほしいものです。

## 平野フェスティバルについて

11月11日(土)に第9回平野フェスティバルが開催されました。地域コミュニティの皆さま、PTAの皆さま本当にありがとうございました。前日に雨が降り、ほとんどすべての準備が当日の朝となりましたが、皆さまのお力にて予定通りの開催をしていただきました。私自身、想像よりたくさんのお店と規模に圧倒されました。子どもたちは楽しく過ごすとともに、地域のあたたかさを感じることができたと思います。このような行事を通して、地域に愛着と誇りを持つことができる人へと成長してくれると思います。



## 児童会祭りについて

11月28日(火)に児童会祭りを開催しました。各クラスで考えたお店を作り、楽しさをアピールしながらお客さんを呼び込んでいました。お店に来てくれた低学年を高学年がやさしく誘導していて、特に6年生は手をつなぎながら一緒に順番を待っていました。平野小学校の子どもたちはやさしい子ばかりです。その優しい姿は、休み時間にも見ることができます。1年生と一緒にドッジボールをしている6年生の姿を見ても優しさがあふれています。これを平野小の良き伝統として次の学年にも引き継がれればと願っています。

